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２０１６．１．２１教授会議事要旨 

 

赤門総合研究棟５階センター会議室 

開 会：１３時００分 

閉 会：１４時３０分 

出 席：３０名 

 

前回教授会（201５.12.17）議事要旨は、確認の上、原案どおり了承された。  

 

通知報告事項 

 １）所内事情 

   所長から、別紙 1 に基き客員研究員について報告があった 

２）所外関係 

所長から、前回教授会以降の全学及び学外の情勢について報告があった。 

３）所内関係 

  所長から、前回教授会以降の所内情勢について報告があった。 

  ①諸報告 

a. 今年度の行事 

   所長から、主な行事予定について説明があった。 

   ｂ. オックスフォード大学との国際交流協定更新〔資料 3〕 

      所長から、資料 3 に基づいて、部局間協定（関係部局：教育学研究科、社会科学研究所）の

実績報告書の提出について報告があった。 

ｃ. 2015 年度科研費の繰越について 

ｄ. 大学入試センター入試の監督業務について 

      所長から、社研からの派遣者について、滞りなく業務が遂行された旨の報告があった。引続

き二次試験の業務等についても協力願いたい旨の発言があった。 

e.   2015 年度総長裁量経費等による「東大ビジョン 2020」に基づくアクション前倒し事業

（12 月 17 日に相原大学執行役より募集）の提案  

所長から、1 月 20 日に「研究基盤の世界的展開に向けた社会調査メタデータ整備推進事業」

として 15 年度内に 200 万円、16 年度、200 万円を要求したことについて報告があった。 

  ②海外出張〔報告・変更・取消〕（別紙 2） 

所長から、別紙２のとおり報告があり、間違いや漏れなどがあれば庶務担当に連絡願いたい旨の

連絡があった。 

 

各委員会の報告  

1） 予算委員会〔資料 4〕 

 委員長から、資料４に基づいて、2016 年度予算の為の予算委員会を 3 月 8 日（火）に開催

予定であること。新学内予算配分制度を踏まえて、予算編成を行うこととなるため、従来と異な

る形で、依頼する予定であることについて報告等があった。 

  ２）研究戦略委員会〔資料 4〕〔資料 5〕 

    所長から、12 月から教員の定期的評価の検討を開始したこと及び、本部からの要請の趣旨につ

いての説明があり、現在、委員会で他部局の制度を参照する等していること等について報告があっ

た。 

    副委員長から、①資料４に基づいて、社研セミナーの予定。②資料５に基づいて、今後の研究支

援に関するアンケート（全所的プロジェクト研究に向けた萌芽的研究支援制度についての考え及び

現在の研究支援制度に関して）の実施予定。以上 2 点について報告等があった。 

   ３）研究倫理審査委員会 

    副委員長から、資料４に基づいて、報告があった。 
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４）全所的プロジェクト研究運営委員会 

    委員長から、先月末に実施したアンケートの回答について取り纏めた後、個別にヒアリング等を

実施予定なので、協力願いたいこと等について報告があった。 

５）図書委員会〔資料６〕 

    委員長から、①資料６に基づいて、今年度の予算執行状況の説明があり、今年度の専門図書に関

し、特に洋書についての要望は速やかに申請願いたいこと。②1 月 25 日（月）締切の「社研図書

室の今後の在り方と新図書館移行に関する所内アンケート」の回答に関して、今年度中に方向性を

固めたいので、引続き協力願いたいこと。以上 2 点について報告があった。 

６）新図書館に係る検討委員会 

委員長から、2018 年の新図書館のアジア研究図書館へ本の搬入が始まるため各書庫の搬入分の

仕分けが間に合うようにする必要があること。ただし、部局が所持している雑誌や、アジア研究関

連図書の地下書庫への搬入は早くても 2020 年頃になる見込みであることについて報告があった。 

７）情報システム委員会 

    委員長から、①Windows１０へのアップグレードに関する注意事項等について。②utroam のセ

キュリティキーの流失に伴う設定変更等について。③Ｏネットにおける有線 LAN ポート接続の対

応について。以上 3 点について報告等があった。 

   ８）センター運営委員会〔資料７〕 

    委員三輪准教授から、資料７に基づき、活動および今後の活動予定等について報告があった。 

  ９）現代中国研究拠点運営委員会  

委員長丸川教授から、1 月 29 日（金）にセミナーを開催予定であることについて報告があった。 

10）紀要編集委員会 なし 

11）SSJJ 編集委員会 なし 

12）広報委員会 なし 

13）東大釜石カレッジ運営委員会 

   末廣教授から、1 月 20 日（水）に野田釜石市長が来所し、①従来の釜石市民対象のカレッジ運

営に留まらない、三陸海岸を縦断するような広域な範囲での協力②復興のプロセスにおける諸問題

を整理して政策に結び付ける作業。という二つの要望があったこと。救援・復興支援室へ、社研と

しては東大による被災地の総合的な調査、検証をすることを考えてはどうかという提言をする予定

であることについて報告があった。 

14）その他の所内委員会〔資料８〕 

佐藤（香）教授から、ベネッセとの共同研究に関して、資料８に基づいて報告があった。 

15）全学委員会 なし 

 

協議事項Ａ 

1）客員研究員の受入 なし 

2）客員研究員の期間変更・取消・修正等 なし 

3）学外委員等の委嘱〔資料９〕 

   所長から、資料９のとおり提案があり、承認された。 

4）奨学寄附金〔資料１０〕 

   所長から、資料１０のとおり提案があり、承認された。 

5）共同研究の受入 なし 

6）受託研究の受入 なし 

7）各種研究員の受入・期間変更 なし 

８）その他 なし 

  

協議事項Ｂ なし 

 

協議事項Ｃ 

９）教員の長期海外出張について 
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所長から、２名の教員について、長期海外出張の提案があり、承認された。 

 

協議事項 D  

 1０）2016 年度予算編成について  

    所長から、第一次配分の他は、第二次配分（既存事業）ないし第三次配分（新規事業）に要求書

を提出してヒアリングを受けることとなる。第一次配分額が、今月中にも通知がある見込みであり、

第二次配分のヒアリングは 2 月下旬予定であること。および、その後の予定について報告があった。 

 

その他 

 ・2016 年度の非常勤講師・研究委嘱について 〔資料 11〕 

   所長から、資料１１に基づいて提案があり、一部修正の上、承認された。 

 ・「東大ビジョン 2020」についての総長説明会 201６年２月 18 日（木）教授会前 

 

雑件 

所長から、新任教員の配置予定等について報告があった。 

 

次回教授会までの予定  

  所長から、次回教授会までの行事予定について、説明があった。 

  


